



# Inquieta se estanque ley de ciberseguridad

LUIS PABLO SEGUNDO

Los esfuerzos para combatir los crímenes cibernéticos desde el Poder Legislativo son nulos, aseguraron especialistas.

Julián Garrido, director general de Mnemo México, expuso que el sector empresarial está preocupado porque la discusión de la Ley de Ciberseguridad no trasciende en las distintas cúpulas legislativas.

“Nosotros estamos muy preocupados. Queremos empujar el tema, pero no hay eco”, acusó el directivo.

Garrido acusó que diputados y senadores son ignorantes en el tema tecnológico y sus implicaciones en la materia.

“En los foros no avanzamos porque no se entienden el tema. Diputados y senadores están en otras 30 iniciativas y desafortunadamente no hay un eje rector de tecnología ni visión de que esto es importante”, añadió.

Acusó que la legislación no toma en cuenta a las empresas, que son quienes enfrentan los diversos ataques cibernéticos.

“A pesar de presentar propuestas e iniciativas, la iniciativa privada no se toma en cuenta para la planeación de la ley, que hasta el momento no se presenta”, señaló el directivo.

Víctor Ruíz, fundador de SILIKN, lamentó la ignorancia de las autoridades.

“No se especifica qué se entiende por ciberseguridad y menos por ciberdelito, por lo que puede haber múltiples

## Liderazgo cuestionado

México sigue siendo el País de América Latina con más intentos de ciberataques.

**360,000**

millones intentos de ciberataques se dieron en AL en 2022.

**52%**

de estos intentos se reportaron en México.

**20%**

fue el incremento de ciberataques a México entre 2021 y 2022.

**73.9%**

de los ciberdelitos fueron motivados por cuestiones financieras.

**13%**

de los intentos fueron atribuidos a espionaje (13%).

Fuente: Fortinet

interpretaciones que obstruyan las denuncias e investigaciones relacionadas a la comisión de actos delictivos apoyados en el uso de las tecnologías”, sostuvo.

Añadió que la ciberseguridad es un proceso en el que se deben trabajar muchos elementos técnicos y formativos que ayuden a proteger de una mejor manera a la ciudadanía para hacer combate a los delitos en la red.